∫かわらばん∫

学年通信 第1号 49期 学年団 2020/4/14

入学おめでとう!

ようこそ、堺東高校へ。合格発表の日から、皆さんはどのような高校生活を想像していましたか?「思いっきり勉強して大学へ行こう!」とか「部活に全力を注ごう!」などの期待や、「勉強についていけるかな」「友達はできるかな」などの不安が入り混じっていることだと思います。先生たちは、皆さんが有意義な高校生活を送れるように、全力でサポートします。

高校生は、「頑張ろう!」という気持ち次第でどんどん力が付いていきます。自分には何が必要なのか、何がしたいのか、どんなことに興味があるのか、どんな人になりたいのか・・・是非ともこの高校生活で、自分の「目標」や「得意なこと」を見つけ、それに向けて頑張ってください。

	1組	2組	3組	4組	5組	6組
担任	松岡(理科)	石津(英語)	橋本(英語)	天野 (英語)	樋口 (数学)	浅田 (国語)
	(±14)			学年コーディネーター 深田(社会)		
副担任	池田(英語)	林田	盛島	土屋(美術)	上原	山口
	藤原(理科)	(国語)	(数学)	足立(体育)	(国語)	(体育)
学年付	山地(学年主任・社会)、菊池(養護)、浅貝(体育)、壺井(理科)、冨山(数学)					

く学年月標>

かんがえをもって決断する

きりつ・マナーを意識する

◎るしいときこそ助け合い

げんきにあいさつ

口うどうできるひと

<校時>

予給 8:30 SHR点呼 8:35~ 1限目 8:45~ 9:50 10:00~11:05 2限目 3限目 11:15~12:20 昼休み 12:20~13:05(予給13:00) 4限目 13:05~14:10 5限月 14:20~15:25 15:25~ SHR終礼 下校完了 17:00 クラブ居残りは顧問付添のこと

第1回49期1年休校期間中の課題と連絡

さて、もうすぐ高校の授業が始まろうとしています。堺東高校は、学習面においては様々な進路に対応できるようになっています。高校の授業は、中学までの授業と比較すると、スピードが速く内容も濃いです。よって、休校期間中に中学の内容を忘れたり、勉強する習慣がなくなってしまうと、授業についてこれなくなります。そこで、皆さんが高校の授業へとスムーズに移行できるように、課題を用意しています。「勉強が不安だな」と感じている人が多いでしょうが、しっかり授業を聞いて<u>勉強する習慣</u>が身についている人は大丈夫です。皆さんに授業ができることを先生たちは楽しみにしています。頑張りましょう!

諸注意•連絡

- 1. 自分の持ち物や配付された教材等に、組・番・氏名を書き込んでおいてください。
- 2. ロッカーのカギはなくさないように各自で保管してください。また、次回登校日には必ず持参してください。
- 3. 休校期間中は、体調の管理に努めてください。
- 4. 4月17日(金)と4月24日(金)に、学校ホームページで学年のブログが更新される予定です。必ず確認するようにしてください。
- 5. ロ頭開示は日を改めて設定します。決まりましたら、学校ホームページやさくら連絡網でお知らせします。
- 6. さくら連絡網は本人・保護者どちらも登録可能です。どちらも登録しておくことをお勧めします。

高校生の基本事項

- 1. 職員室や教科準備室に入るときは、「〇年〇組の〇〇です。〜要件を言う〜」。出るときは「失礼しました」と言うのを忘れずに。
- 2. 登校時間は8:30 予鈴、8:35 点呼です。8:35 のチャイムの"**鳴り始め**"に遅れると遅刻になります。
- 3. 携帯電話については、原則、校内での使用は禁止です。授業中のアラームや着信音も指導の対象です。
- 4. 欠席・遅刻の連絡については、8:30 までに学校に連絡するようにしてください。

学校 TEL:072(291)5510

5. 貴重品に関しては、置きっぱなしにせず、常に身に着けること。机の中に置いたままにして無くなっても、基本は自己責任です。教科書等を学校に置いて帰るときは、必ずロッカーに入れ、鍵をかけるようにしましょう。

裏面、担任よりで

担任団からメッセージ

〈学年主任 山地先生(社会科)〉

新入生のみなさん、入学おめでとうございます。これからは"ガシ高49期生"というプライドと自信をもって行動していきましょう。高校生に必要なことは3つ。「健康・学力・信頼」だと思っています。どれが欠けても、高校生活がつまらないものになります。大切にしてください。

<1-1 松岡先生(理科)>

新入生のみなさん、入学おめでとう!保護者のみなさま、ご入学おめでとうございます。 現在、コロナウィルスの影響で困難な状況にありますが、それを乗り越えて、「あなたたちの高校生活」を築いていきましょう!色々と自粛でつらい毎日と思いますが、まずは体調管理に努めて、入学後のための準備を重ねてください。

<1-2 石津先牛(英語科)>

49期生のみなさん、ご入学おめでとうございます。入学して間もないと思いますが、高校生活は本当にあっという間です。目標を見定め、日々の努力の積み重ねを大切にしましょう。ソフトテニス部の顧問をしていますので、興味のある人はぜひ見学に来てみてください。

<1-3 橋本先牛(英語科)>

ご入学おめでとうございます。

一緒に、素敵な思い出に満ちた3年間にしましょう!!

<1-4 天野先牛(英語科)>

Welcome to *Sakai-Higashi High School*! 最高の3年間にしましょう!!!!!

Yes, we can!!!!

<1-5 樋口先生(数学科)>

入学おめでとうございます。この堺東高校で先生が皆さんにやってほしいことは、「自分の得意なこと」を見つけることです。勉強や部活、行事などにどんどん取り組んで、自分が最も力を発揮できることを見つけてください。ちなみに、数学が好きな人は、一緒にどんどん問題を解きましょう♪

<1-6 浅田先生(国語科)>

入学おめでとう。みなさんは、たくさんある高校の中から、堺東高校を選んで入学してきました。 他の高校と悩み、迷い、そして同じ高校を目指してきた仲間なのです。きっと仲良くなれます。友人 は数を競うものではありません。でも、深く分かり合える友達がいることは幸せなことです。少しの 勇気を出して、声をかけてみましょう。

<コーディネーター 深田先生(社会科)>

入学おめでとう。縁あって皆と同じ学年になりました。さて、中学校3年間があっという間だったように、高校生活もあっという間に過ぎていきます。その中で、様々な選択の扉が皆の前に現れてきます。自分の人生を決める扉がいつ目の前に現れても動じない、勇気と知恵を身につけて、素晴らしい唯一無二の高校生活を築き上げてください。